



国際ロータリー第2670地区徳島第2分区

美馬ロータリークラブ週報

2013年2月26日 火曜日 Vol.329

例会出席者 17名 (会員数26名) 出席率 65.38%
メイクアップ 2/6 チェンマイ・サンサイ 2/13 チェンマイ・北RC 浪越会員 修正出席率 73.08%
ゲスト ありません。

会長挨拶

最近の寒さでインフルエンザが再流行しています。花粉も飛び始めマスク姿の人が多く見られます。先週の移動例会「志度 カキ三昧」で、カキを十分に堪能されたと思います。親睦委員会の皆様、お世話になりました。今日は、サラリーマン川柳と「ロータリーの友」に掲載されている川柳を紹介します。

幹事報告

到着書類: 国際ロータリー年次大会参加旅行の案内。ポール・ハリス フェロー認証状。

到着週報: 鴨島 RC、脇町 RC

連絡事項

「書き損じはがきキャンペーン」次回例会が締め切りです、ご協力を。

次週は定例理事会です。

委員会報告

田中ロータリー財団委員長; 今期のポール ハリス フェロー認証状を澤田、西岡、山内会員に贈呈いたします。

青木(博)地区財団・新地区補助金委員長:(2013 - 2014)ゾーンチーム研修会に出席しました。ポリオ撲滅活動の現状、ロータリーカードの活用、第2670地区と第2500地区のマッチングプログラムについて報告します。ご協力をお願いします。

長浦親睦委員長: フィン チャン ティ フェン 様の送別会は3/19に変更。

卓話

青木(茂)会員(体罰根絶スポーツ指導指針について)

スポーツは勝負なので、指導者が勝ち負けを重視する。厳しい言葉をかけることもある。ある剣道の監督さんが、大将戦で負けた生徒に、「なかなか大将にはなれんな、今度また頑張れな。」と励ましの言葉を。子供の「やる気」を起こす指導をするのが原点であると思う。私は、五つの戒め(五戒)を基に、子供たちに剣道を指導している。

五戒 1.嘘についてはいけない。2.怠けてはいけない。3.やりっぱなしにしてはいけない。

4.わがままをしてはいけない。5.人に迷惑をかけてはいけない。

ニコニコ

田中会員: 3月3日、午前9時。よろしくお願いします。

次回例会 プログラム

2013年3月5日(火) : 18:30からレストラン西岡
クラブ討論(秦健司: 社会奉仕委員長)

欠席の会員はメイクアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は出席委員長までご連絡をお願いします。